



LA VANGUARDIA JUEVES, 20 DICIEMBRE 2001

Juicio contra Coca-Cola por diabetes

Un tribunal alemán decidirá hoy sobre el caso de un juez que ha demandado a Coca-Cola y al fabricante de dulces Masterfood como corresponsables de su diabetes. Hans Josef Brinkmann, de 46 años, tomó cada día durante casi cuatro años un litro del refresco y varias barritas de chocolate. Argumenta que se vio “forzado” a alimentarse así porque el comedor de la audiencia provincial de Neubrandenburg no reunía condiciones higiénicas adecuadas. El juez considera que el consumo de esos productos contribuyó, en parte, a que enfermara de diabetes y pide 11.240 euros de indemnización a ambas compañías. – Efe